



南の風

令和7年度
延岡市立南浦中学校
学校だより 6月25日発行
文責：酒匂慎一郎

令和7年度 PRキャラバン「熊ス・浦ス」開催!!

6月2日（月）、「熊ス・浦ス」が南浦中学校体育館で開催されました。令和9年に開催される「日本のひなた宮崎 国ス・障ス」に向けて機運の醸成を図ることを目的として、本年度から県内各地でキャラバン活動が始まります。その県内きっての第1号PRとしてこの熊野江小・南浦中が選ばれました。大変誇らしいことです。当日はたくさんの地域の方々も参加いただき、国ス・障ス○×クイズや障害者スポーツ競技体験、「ひなたのチカラ」ダンスが行われ、みやざき犬の「ひいくん」も登場して、みんなで楽しい時間を過ごしました。「最高の思い出」ができました。



みんなで「国ス・
障ス」を盛り上げよう。

熊野江教室 キャリア教育「よのなか先生」を開催!!



生徒の感想

1 遠田真央さんのお話を聞いて感じたこと

色々な事に挑戦していくうえで、大変なことは沢山あるけれど、自分にあった仕事を見つけ、追い求めていくことが大切だと思いました。
これから先、辛いことがあっても 今日のお話を思い出し、進んでいけたらいいと思いました。

好きなことをここまで続けられるのはすごいなと思いました。私も諦めないで好きなことを頑張って行きたいなと思いました。

サーフィン やしゃけ ギリたいと思いました。

サーフィンのやり方色々なことが分かった。他にもいろんな話が聞けてすごいなーって思いました。

6月16日(月)キャリア教育「よのなか先生」でプロサーファー・サーフショップ経営者で、延岡市の教育委員もされている遠田真央（とおだまさひろ）さんをお招きし、「現在の仕事に就かれた経緯」「仕事を通してうれしかったこと、苦労したこと」「失敗談とそれをどう乗り越えたか」そして、最後に生徒へのメッセージを話してもらいました。自分の将来に向けて、大切にしていくことや頑張っていくことを教えてもらいました。

～トピックス～



5月31日(土)、6月1日(日)に3年生にとって最後の中体連が行われ、甲斐天陽さんの部活動が終了しました。今まで1年間二人三脚で頑張ってきました。大変な思いもたくさんしてきたことと思います。でもよく頑張りました。その頑張りを見て、十分部活動として有終の美を飾れたと思いました。これからも時々時間があれば部活動に来て後輩の応援をしてください。お疲れ様でした。